

Bolivia: Morales defiende proyecto para recuperar soberanía del país

Image not found or type unknown



Morales y García Linera el tercer día de su regreso a Bolivia. Foto: TeleSur

La Habana, 11 nov (RHC) El expresidente boliviano, Evo Morales, defendió este miércoles la explotación de los recursos naturales y estratégicos como una vía legítima para recuperar la soberanía y la dignidad de los pueblos contra el avasallamiento del imperialismo norteamericano.

En su intervención ante miles de personas en Chimoré, Cochabamba, a un año de haber sido obligado a salir de su país tras el golpe de Estado, Morales explicó que Estados Unidos no perdonó que su Gobierno pudiera alcanzar un desarrollo económico sin seguir el modelo capitalista.

El exjefe de Estado indicó que lo esencial fue que se demostró que una administración proveniente de la estructura indígena se logró un exitoso desarrollo sin seguir las recetas imperantes de las entidades capitalistas globales como el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Morales destacó que no sólo es una lucha económica contra el imperialismo sino es una "lucha ideológica, cultura y programática" que reclama el cambio para recuperar la soberanía e identidad de los pueblos.

En el Aeropuerto de Chimoré, de donde salió hace exactamente un año con destino a la Ciudad de México, insistió que el golpe de Estado fue para acabar con su modelo alternativo de desarrollo económico que en los últimos años tuvo un gran éxito, algo que el imperialismo norteamericano no perdonó.

Expresó que las grandes trasnacionales intentaron recuperar los recursos naturales que su Gobierno había nacionalizado para su explotación destinada al mejoramiento del pueblo boliviano.

“Somos un pueblo organizado, movilizado, que ha demostrado en corto tiempo que se puede cambiar Bolivia. Pero también esta lucha no solamente es interna, es una lucha internacional, una lucha interplanetaria; esa es la gran responsabilidad que tenemos si tenemos compromiso con la vida”, argumentó Evo a quien acompañó el exvicepresidente Álvaro García Linera. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/239431-bolivia-morales-defiende-proyecto-para-recuperar-soberania-del-pais>



Radio Habana Cuba